

Katholikenbewegung "Wir sind Kirche" berät über Familien-Synode

Hofheim - Die Katholikenbewegung "Wir sind Kirche" trifft sich in Hessen zu ihrer 37. Bundesversammlung. Schwerpunkte des Treffens in Hofheim im Taunus, das am Sonntag zu Ende geht, sind eine Bilanz der Familien-Synode in Rom, die Neuwahl der Bundesspitze und ein Rückblick auf die Arbeit der vor 20 Jahren gegründeten Vereinigung, die sich selbst "KirchenVolksBewegung" nennt.

<http://www.n24.de/n24/Nachrichten/Politik/d/7498702/-refugee-hackathon--in-berlin-.html>

Zuletzt geändert am 26.10.2015